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議会活動 

 

新春のご挨拶 

福岡市議会議員  松野 隆 

 新年、あけましておめでとうございます。 

 天皇陛下即位、ラグビーワールドカップ開幕、台風１５,１９号による風水害等々、

平成から令和へと新時代の幕開けとともに、昨年も数多くの出来事がありました。 

 今年は２２年ぶりに国内開催となる東京オリンピック・パラリンピックイヤーでも

あり、国内外の安寧を願い、福岡市民の皆さまにとりまして幸せが訪れる一年となり

ますよう、全力を傾けてまいります。 今年もよろしくお願いいたします。 

 松野隆議員ら公明党福岡市議団は、去る

１２月１１日、高島市長に「令和２年度予

算編成への要望書」を手渡しました。（写

真右下） 

 内容は、子どもの安全確保や防災など優

先度の高い「重点要望」１９項目、福岡市

の行政全局を網羅する「要望」１３４項

目、各区の課題等「各区要望」７６項目な

どの２２９項目を要請しました。 

 例えば、人材確保が困難な民生委員の活

動経費の増額、学校給食費の無償化、子ど

もの登下校時などの防犯対策強化――など

も求めました。 

また、南区関連では、生活道路と歩道整

備及びバリアフリー化の推進、鴻巣山の自

然勾配を生かしたミニ・ハイキングコース

の整備などを要望しました。 

 これに対し、高島市長は「内容を精査

し、真摯に検討していく」と答えました。 

 

 



  

 

各地で交通安全へカーブミラー設置 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

 議会改革特別委の副委員長に 

 昨年１２月の福岡市議会で、議会改革調

査特別委員会（１４人）が設置され、松野

隆議員が副委員長に選任されました。 

 同特別委員会は議会機能の向上にむけて

さまざまな課題を議論・調査するもので、

①議会基本条例、②（その他の）議会改革

に関する課題の２つのテーマが付託されて

います。 

 

 このうち、議会基本条例に関する調査で

は、議会報告会、参考人招致及び公聴会の

活用などについて、議会改革に関する調査

では、常任委員会のインターネット中継、

議場のＩＣＴ化、委員会の持ち時間制、育

児・介護を理由とした会議欠席などについ

て議論・調査することになっています。 

 

議会活動 

側溝に繁茂していた草木を伐採 

南区鶴田の住宅地に隣接する整理池の側溝で、地域の方々から

「鬱蒼と茂る草木を何とかして欲しい」との要望を受け、市に 

働きかけていましたが、さきごろ伐採作業が行われました。 

市民相談から 

「見通しが悪いので車の運転

に危ない」などとカーブミラ

ーの設置が望まれていた若久

団地付近、大楠１丁目、長丘

２丁目の各所にカーブミラー

が設置されました。 

 

危険な急坂に転落防止柵を設置 

福岡市南区皿山３丁目で、建物の移設により急な坂との境が 

なくなって危険との相談があり、区役所に要望していた結果、 

昨年１１月、転落防止柵が設置されました。 

若久団地近く 

 

大楠 1 丁目 

 

長丘 2 丁目 

 

 

公明党福岡市議団ホームページ： http://www.komei-fukuokacity.net 


